

JIS.CO.ID

Dukung Pilkada 2024 Aman, Kodim 1702 Jayawijaya Hadiri Jalan Santai dgn KPU Jayawijaya

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Jun 23, 2024 - 21:21



Wamena - Perwira Seksi Teritorial Kodim 1702/Jayawijaya Kapten Inf Nur Abdillah turut serta menghadiri kegiatan jalan santai dalam rangka Peluncuran Tahapan Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Jayawijaya tahun 2024,

bertempat di Tugu Salib Wio Silimo, Jl. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (22/06/2024).

Hal tersebut disampaikan Pasiter Jayawijaya saat ditemuai usai kegiatan mengatakan, salah satu olahraga yang paling murah dan paling mudah kita lakukan adalah dengan cara berjalan kaki, namun dibalik kesederhanaan dan kemudahan yang diberikan oleh olahraga jalan kaki atau jalan sehat ternyata memiliki manfaat yang sangat besar untuk tubuh kita.

“Jalan santai ini dalam rangka peluncuran tahapan pemilihan kepala daerah Kabupaten Jayawijaya tahun 2024. Jalan santai memberikan banyak manfaat dalam menjaga kebugaran fisik dan kesegaran pikiran, melalui momen ini kita juga ingin membangun rasa kebersamaan dengan seluruh elemen masyarakat,” ujar Pasiter.

Ia menambahkan, dengan tubuh yang bugar maka imun tubuh kita akan meningkat, sehingga tubuh kita terhindar dari berbagai penyakit.

“Kegiatan ini juga bertujuan sebagai ajang silaturahmi serta kerjasama lintas instansi dengan harapan kedepannya semakin kompak dan solid dalam membangun wilayah Kota Wamena dan Kabupaten Jayawijaya khususnya,” tambahnya.

Adapun turut hadir, Pj. Bupati Jayawijaya Tony Mayor, S.Pd., Kapolres Jayawijaya AKBP Heri Wibowo, S.IK., Kajari Jayawijaya Salman, S.H., Dankima Yonif 756/WMS Lettu Inf Arafik, Danunit Kodim 1702/Jayawijaya Letda Cku Stefanus Tisel, Komisioner KPU Papua Pegunungan Naftali Paweke, Sekretaris KPU Jayawijaya Novly Sitanala, Komisioner Divisi Teknis dan Parmas KPU Jayawijaya Sonimo Lani, S.T., Devisi Hukum KPU Jayawijaya Marten Marian, Komisioner Divisi Data KPU Jayawijaya Agustinus Aronggear.